



**Qué no me enseñaron de
pequeño**
Número 694
Enero 2009

SUMARIO

EDITORIAL

PIENSO, LUEGO EXISTO

CONSEJO DE REDACCIÓN

las salidas de tono de los políticos

CARTA DESDE MADRID

Que se vayan.

Luis Suñén

ENSAYO DEL MES

Obispos, no monaguillos.

John Wilkins

TRASFONDO

QUÉ NO ME ENSEÑARON DE PEQUEÑO.

LA BAHÍA

Apartado. El rincón de la mística: Pablo de Tarso.

Javier Melloni

LA VIDA

Qué aprendí en 2008

OJO DE BUEY

La redención del cautivo en Honduras.

Teresa Bustelo

VUELTA AL MUNDO

Cómo conseguir que haya más trabajo y menos paro.

Pere Escorsa

Nacionalcatolicismo fracasado, laicismo sin porvenir.

Josep Maria Margenat

La eutanasia cristiana.

J. A. González Casanova

Obama con su "equipo de rivales".

Héctor Borrat

Un consejo.

Rosario Bofill

Las medidas que Europa debe tomar ante la crisis.

Toni Comín

Puerta de Atocha-Barcelona Sants.

Carlos Eymar

Homosexual.

E. Miret Magdalena

CRÍTICOS Y CRITERIOS

Paul Newman, director.

Manuel Quinto

La gastronomía en la escena.

Jordi Maluquer

CONVERSACIONES

Gabriel Cardona: "Tenemos el mejor ejército de nuestra historia".

Francisco Martínez Hoyos

LECTORES Y LECTURAS

LA DISCOTECA. Las veinte mejores melodías populares del siglo XX.

Federico Abad

PLIEGO DE POESÍA

Cogiendo Moras. Introducción y selección de Fermín Herrero